



JEP

JURNAL EKONOMI PEMBANGUNAN

ISSN : 2302 – 9595
Volume 6 No 1 April 2017

Analisis Produktivitas Individual Tenaga Kerja
Pada Usaha Sewa Mobil KPN “Serba Usaha”
Emi Maimunah, Dede Supriyanto

Analisis Penyerapan Tenaga Kerja
Pada Sektor Industri Pengolahan Makanan Di Provinsi Lampung
Hendra, Nairobi, Muhidin Sirat

Analisis Manfaat Paket Kebijakan Ekonomi Tentang
Revaluasi Aktiva Tetap
Tri Joko Prasetyo

Jumlah Tabungan Pada Bank Umum Di Provinsi Lampung
Dan Faktor-Faktor Yang Mempengaruhinya
Irma Febriana MK

Analisis Faktor Kepuasan, Kinerja, Produktivitas, Motivasi Dan
Kompetensi Terhadap Prestasi Kerja
Pada Karyawan LPD Desa Adat Kuta Dan Koperasi Kuta Mimba
**Surya Dewi Rustariyuni , Luh Kadek Pande Ary Susilawati, Ida
Bagus Made Mahendra**

Analisis Dampak Desentralisasi Fiskal Terhadap Outcome
Pelayanan Publik Bidang Pendidikan di Provinsi Sumatera
Selatan Tahun 2010-2013
Weriantoni, Fini Fibriani

FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS UNILA

Gedung B Fakultas Ekonomi dan Bisnis Unila
Jl. Soemantri Brojonegoro No 1 Gedongmeneng
Bandar Lampung 35145
e-mail : jepep.feb@gmail.com
website : ep.feb.unila.ac.id

JURNAL EKONOMI PEMBANGUNAN

TIM REDAKSI

- Penanggung Jawab : Prof. Dr. Ir. Hasriadi Mat Akin, M.Sc.
(Rektor Universitas Lampung)
- Pembina : Prof. Dr. Satria Bangsawan, S.E., M.Si.
(Dekan FEB Unila)
: Warsono, Ph.D
(Ketua Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat Unila)
:
- Pemimpin Umum : Dr. Nairobi, S.E., M.Si.
(Ketua Jurusan Ekonomi Pembangunan FEB Unila)
- Dewan Editor
Ketua : Dr. Toto Gunarto, S.E., M.Si.
Anggota : Dr. I Wayan Suparta, S.E., M.Si
Dr. Lies Maria Hamzah, S.E., M.E
Dr. Dwi Wulandari, S.E., M.M
Dr. Diah Setyorini Gunawan, S.E., M.Si
Dr. Wasiturrahma, S.E., M.Si
- Redaksi Pelaksana
Ketua : Deddy Yuliawan, S.E., M.Si.
Sekretaris : Emi Maimunah, S.E., M.Si.
Bendahara : Nurbetty Herlina Sitorus, S.E., M.Si.
Tata Usaha dan Kearsipan : Sahidin, S.E.
- Alamat Redaksi : Gedung B Fakultas Ekonomi dan Bisnis
Jl. Prof. Soemantri Brojonegoro No.1
Gedung Meneng – Bandar Lampung 35145
- Email : jepep.feb@gmail.com
Website : ep.feb.unila.ac.id

Jurnal Ekonomi Pembangunan merupakan media komunikasi ilmiah, diterbitkan tiga kali setahun oleh Jurusan Ekonomi Pembangunan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Lampung, berisikan ringkasan hasil penelitian, skripsi, tesis dan disertasi.

Kata Pengantar

Puji syukur kepada Allah SWT, atas berkat rahmat yang telah dilimpahkan-Nya, sehingga terbitan volume 6 nomor 1 Jurnal Ekonomi Pembangunan (JEP) ini dapat diselesaikan. Terbitan volume 6 nomor 1 ini merupakan volume pertama dengan format dua kolom. Perubahan ini berdasarkan masukan dari berbagai kalangan guna mempermudah dalam proses peningkatan status jurnal (Akreditasi). Sekali lagi kami berharap, dengan terbitan Jurnal Ekonomi Pembangunan (JEP) ini dapat memfasilitasi dosen, alumni jurusan Ekonomi Pembangunan baik dari Strata-1, Strata-2 maupun program Doktor serta masyarakat ilmiah lainnya dalam menuangkan ide-ide keilmuan kedalam bentuk tulisan ilmiah.

Ucapan terima kasih tak hentinya kami sampaikan kepada rekan-rekan sejawat yang terus mendukung terbitnya Jurnal Ekonomi Pembangunan (JEP) ini. Harapan kita terbitan Volume 6 Nomor 1 bulan April 2017 dengan tampilan yang telah menyesuaikan dan akan terus disesuaikan dengan format jurnal terakreditasi dapat mendukung dalam rangka meningkatkan status jurnal menjadi jurnal nasional terakreditasi, oleh karenanya sumbang saran semua pihak untuk kemajuan dan kelangsungan jurnal ini tetap kami harapkan. Dan akhirnya kami berharap agar jurnal ini bermanfaat bagi kita semua.

Bandar Lampung, April 2017
Jurusan Ekonomi Pembangunan
Fakultas Ekonomi dan Bisnis Unila
Kajur

Dr. Nairobi, S.E., M.Si
NIP 19660621 199003 1003

Daftar Isi

Analisis Produktivitas Individual Tenaga Kerja Pada Usaha Sewa Mobil KPN “Serba Usaha” Emi Maimunah, Dede Supriyanto	1-18
Analisis Penyerapan Tenaga Kerja Pada Sektor Industri Pengolahan Makanan Di Provinsi Lampung Hendra, Nairobi, Muhidin Sirat	19 - 50
Analisis Manfaat Paket Kebijakan Ekonomi Tentang Revaluasi Aktiva Tetap Tri Joko Prasetyo	51 - 68
Jumlah Tabungan Pada Bank Umum Di Provinsi Lampung Dan Faktor-Faktor Yang Mempengaruhinya Irma Febriana MK	69 - 92
Analisis Faktor Kepuasan, Kinerja, Produktivitas, Motivasi Dan Kompetensi Terhadap Prestasi Kerja Pada Karyawan LPD Desa Adat Kuta Dan Koperasi Kuta Mimba Surya Dewi Rustariyuni , Luh Kadek Pande Ary Susilawati, Ida Bagus Made Mahendra	93- 108
Analisis Dampak Desentralisasi Fiskal Terhadap Outcome Pelayanan Publik Bidang Pendidikan di Provinsi Sumatera Selatan Tahun 2010-2013 Weriantoni, Fini Fibriani	109-126

**Analisis Produktivitas Individual Tenaga Kerja
Pada Usaha Sewa Mobil KPN “Serba Usaha”**

Emi Maimunah
Dede Supriyanto

ABSTRACT

The research aims to analyze the effect of wages, working experience, working condition, and working motivation on individual labor productivity in rent car KPN “SERBA USAHA”. The data used is the cross section data using survey method, with multiple linear regression analysis by using Ordinary Least Square method (OLS). The results show that simultaneously the wages, working experience, working condition, and working motivation have significant influence on individual labor productivity at rent car business KPN “SERBA USAHA”. In partial the wages, working experience, working condition, and working motivation have a positive and significant effect on individual labor productivity at rent car business KPN “SERBA USAHA”

Keywords: Individual labor productivity, the wages, working experience, working condition, and working motivation

**Analisis Penyerapan Tenaga Kerja
Pada Sektor Industri Pengolahan Makanan
Di Provinsi Lampung**

Hendra, Nairobi, Muhidin Sirat

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh variabel independen Tingkat Upah, Nilai Output, Rasio Beban Bunga, dan Investasi terhadap variabel dependen Penyerapan Tenaga Kerja pada industri pengolahan makanan di Provinsi Lampung. Data yang dipergunakan dalam penelitian ini berupa data sekunder hasil Survei Tahunan Perusahaan Industri Manufaktur yang dilakukan oleh Badan Pusat Statistik (BPS) pada 302 perusahaan industri manufaktur di Provinsi Lampung. Metode analisis data yang digunakan adalah analisis data kuantitatif (statistik) dengan menggunakan analisis regresi linier berganda dalam bentuk/model logaritma penuh. Estimasi atau pendugaan terhadap persamaan di atas dilakukan dengan melakukan transformasi linier dengan cara menjadikan bentuk logaritma natural (\ln). Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel independen (Tingkat Upah, Nilai Output, Rasio Beban Bunga, dan Investasi) secara bersama-sama berpengaruh terhadap variabel dependen (penyerapan tenaga kerja) sektor industri pengolahan makanan di Provinsi Lampung pada tahun 2013. Variabel independen nilai output secara signifikan berpengaruh positif terhadap penyerapan tenaga kerja. Kenaikan nilai output akan meningkatkan penyerapan tenaga kerja. Variable independen tingkat upah, rasio beban bunga, dan investasi secara signifikan berpengaruh negatif terhadap penyerapan tenaga kerja. Kenaikan tingkat upah, rasio beban bunga, dan investasi akan menurunkan Penyerapan Tenaga Kerja.

Kata Kunci: Beban Bunga, Investasi, Nilai Output, Rasio Penyerapan Tenaga Kerja, Regresi Linier Berganda, Tingkat Upah

Analisis Manfaat Paket Kebijakan Ekonomi Tentang Revaluasi Aktiva Tetap

Tri Joko Prasetyo
trijokpras@yahoo.com

Abstrak

Tujuan penelitian ini untuk menguji manfaat kebijakan revaluasi aktiva tetap apakah akan menaikkan kinerja perusahaan, meningkatkan nilai saham perusahaan ataukah menambah penerimaan negara dari pajak revaluasi aktiva tetap. Sampel penelitian perusahaan BUMN yang melakukan revaluasi aktiva dan hasilnya menunjukkan bahwa revaluasi aktiva tetap tidak terbukti menaikkan kinerja perusahaan. Revaluasi aktiva tetap tidak direspon oleh investor. Kebijakan revaluasi aktiva tetap tidak meningkatkan kinerja karena revaluasi sifatnya hanyalah penilaian kembali dan tidak ada penambahan aktiva tetap. Revaluasi aktiva tetap tidak menambah kas bagi perusahaan bahkan mengurangi karena perusahaan harus membayar pajak atas kenaikan nilai aktiva tetap. Kenaikan nilai aktiva tetap dikenakan pajak dan ini menambah penerimaan negara untuk menutupi defisit anggaran yang semakin besar dan adanya aturan undang-undang bahwa defisit tidak boleh lebih dari 3% PDRB maka pemerintah berusaha untuk menjaga defisit sehingga kebijakan revaluasi aktiva tetap meningkatkan penerimaan pajak negara.

Kata Kunci : IOS, Revaluasi Aktiva Tetap, ROE,

Jumlah Tabungan Pada Bank Umum Di Provinsi Lampung Dan Faktor-Faktor Yang Mempengaruhinya

Irma Febriana MK

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh variabel pendapatan perkapita, suku bunga tabungan, inflasi, dan jumlah kantor bank umum terhadap jumlah tabungan pada bank umum. Data yang digunakan adalah data *time-series* triwulanan dengan periode penelitian 2006.I sampai 2014.IV. Analisis yang digunakan adalah metode analisis kuantitatif dengan menggunakan model variabel pendapatan perkapita, suku bunga tabungan, inflasi, dan jumlah kantor bank umum secara bersama-sama terhadap jumlah tabungan pada bank umum. Untuk melihat pengaruh antara satu variabel terikat dengan variabel bebas dilakukan dengan menggunakan metode *Error Correction Model* (ECM). Hasil estimasi menunjukkan bahwa dalam jangka pendek variabel pendapatan perkapita, suku bunga tabungan, inflasi, dan jumlah kantor bank umum secara bersama-sama signifikan terhadap jumlah tabungan pada bank umum. Secara parsial variabel suku bunga tabungan, inflasi, dan jumlah kantor bank umum berpengaruh positif dan signifikan, sedangkan variabel Pendapatan Perkapita negatif tetapi tidak signifikan.

Kata Kunci : *Error Correction Model* (ECM), inflasi, jumlah tabungan pada bank umum, jumlah kantor, pendapatan perkapita, dan suku bunga tabungan.

**Analisis Faktor Kepuasan, Kinerja, Produktivitas, Motivasi Dan Kompetensi
Terhadap Prestasi Kerja
Pada Karyawan LPD Desa Adat Kuta Dan Koperasi Kuta Mimba**

Surya Dewi Rustariyuni

Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Udayana
surya_dewi2002@yahoo.com

Luh Kadek Pande Ary Susilawati

Fakultas Psikologi, Universitas Udayana
pandeary@yahoo.com

Ida Bagus Made Mahendra

Fakultas Ilmu Komputer, Universitas Udayana
ibm.mahendra@cs.unud.ac.id

Abstrak

Sumber daya manusia yang memiliki prestasi kerja antara lain memiliki peningkatan pengetahuan, intelegensi, loyalitas yang tinggi, kedisiplinan, kejujuran, kerjasama, motivasi tinggi, bekerja sesuai standar, keahlian, penguasaan sistem informasi dan teknologi, tanggung jawab yang tinggi, peningkatan jenjang karir, serta kompetensi, yang merupakan faktor utama penentu ujung tombak keberhasilan perusahaan di dalam mempertahankan eksistensi serta bonafiditas perusahaan. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pengaruh kepuasan, kinerja, produktivitas, motivasi dan kompetensi terhadap prestasi kerja karyawan di kantor LPD Desa Adat Kuta dan Koperasi Kuta Mimba. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan total responden 158 orang. Berdasarkan analisis faktor diperoleh hasil kepuasan kerja karyawan dipengaruhi oleh gaji, bonus, dan fasilitas kantor. Produktivitas karyawan dipengaruhi oleh penyelesaian masalah, melakukan tugas tambahan, dan jam kerja. Kinerja karyawan dipengaruhi oleh jam kerja, bonus, dan semangat melaksanakan tugas baru. Motivasi karyawan dipengaruhi oleh gaji, bonus, sistem penggajian, penghargaan, dan atasan cepat tanggap memberikan solusi. Kompetensi kerja karyawan dipengaruhi oleh upacara adat, melakukan tugas sesuai aturan yang berlaku, aturan, kerja sama dalam tim, dan tim kerja.

Keywords : kepuasan kerja, kinerja, kompetensi, motivasi, produktivitas

Analisis Dampak Desentralisasi Fiskal Terhadap Outcome Pelayanan Publik Bidang Pendidikan di Provinsi Sumatera Selatan Tahun 2010-2013

Weriantoni, Fini Fibriani

Universitas Andalas

Abstrak

Desentralisasi fiskal merupakan kewenangan yang diberikan pemerintah pusat kepada daerah yang bertujuan untuk meningkatkan kapasitas pelayanannya untuk dapat memenuhi kebutuhan masyarakat dari tingkat provinsi sampai desa. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis dampak desentralisasi fiskal terhadap *outcomes* pelayanan publik bidang pendidikan dalam hal ini Angka Partisipasi Murni SMA/SMK di Provinsi Sumatera Selatan tahun 2010-2013. Dalam penelitian ini jenis data yang digunakan adalah data panel. Data panel pada penelitian ini mencakup 15 kabupaten/kota di Provinsi Sumatera Selatan dalam periode 2010 sampai dengan 2013. Metode analisis data panel dalam penelitian ini menggunakan pendekatan *Fix Effect Model*. FEM digunakan untuk melihat pengaruh belanja bidang pendidikan, PDRB Perkapita, dan rasio murid perguru terhadap APM SMA/SMK di Provinsi Sumatera Selatan. Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa belanja bidang pendidikan dan PDRB Perkapita signifikan terhadap Angka Partisipasi Murni SMA/SMK di Provinsi Sumatera Selatan tahun 2010-2013. Sedangkan rasio murid perguru berpengaruh tidak signifikan terhadap APM SMA/SMK di Provinsi Sumatera Selatan pada tahun 2010-2013.

Kata kunci : *Angka partisipasi Murni SMA/SMK, Desentralisasi Fiskal, PDRB Perkapita, Rasio Murid Perguru,*